

UNGRD impulsa continuidad de las obras del estadio Marino Klinger en Buenaventura

- *La UNGRD adelanta procesos contractuales para retomar la construcción del estadio Marino Klinger en Buenaventura, Valle del Cauca.*
- *La entidad realizó una convocatoria para actualizar el valor de la obra y en los próximos días abrirá la licitación para la construcción del estadio.*

Bogotá, 3 de marzo de 2025 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), como entidad ejecutora del Fondo para el Desarrollo Integral del Distrito Especial de Buenaventura, avanza en las acciones para reactivar las obras del estadio Marino Klinger.

En coordinación con el Ministerio del Deporte y Fonbuenaventura, la UNGRD llevó a cabo un estudio de mercado para actualizar el valor de la construcción y adecuación del estadio (Fase I).

Como parte de este proceso, se publicó una convocatoria a través de la página web y redes sociales de la entidad, dirigida a empresas con experiencia en obras civiles y deportivas interesadas en presentar sus cotizaciones.

En este proceso público y transparente, que finalizó el pasado 25 de febrero, se presentaron 47 empresas. Una vez se actualice el valor de la obra, la UNGRD estructurará una licitación para contratar la construcción del escenario deportivo.

La Unidad aclara que esta convocatoria realizada no obliga a la entidad a aceptar cotización alguna ni genera derechos para los inscritos sobre futuros procesos de contratación.